

平成29年度 麻生区青少年指導員各種表彰受賞者

多くの活動が認められ、今年度は4名の指導員が表彰されました。

神奈川県青少年指導員表彰

鈴木 浩子 (岡上町内会)



青少年指導員の活動を通して、たくさんの方々と巡りあうことができました。良き先輩と多くの仲間恵まれ、現在まで活動を続けることができたことを只々感謝しております。あさおわくわくウォークやパトロール等に参加しながら麻生区の自然や人とふれあうこともできました。次代を担う子どもたちにも豊かな自然や人を感じてもらおうな活動をしていくことができればとあらためて感じております。

川崎市青少年健全育成成功労者表彰

佐藤 肇 (市宮真福寺住宅自治会)



この度川崎市青少年健全育成成功労者表彰をいただき心より感謝申し上げます。指導員として早くも12年、地域のイベントを通して子どもたちと共に楽しい思い出を残すことができました。

これからも地域の子どもたちと皆様が安心して暮らせるまちづくりの活動を続けてまいりますので、よろしく申し上げます。

神奈川県青少年育成活動推進者表彰

笠原 勝浩 (高石町会)



青少年指導員の仲間、そして地域の方々とともに活動して参りましたが、このような表彰をいただくことは協力いただいた多くの方々のおかげであると感謝の気持ちで一杯です。活動をする中で、今日の社会環境において青少年を取り巻く環境は大きく変わってきており、私たち大人が愛情を持って、他人を思いやる心の大切さを指導できればと思います。私たちは皆、この世に生まれて、幸せな一生を送る権利と幸せな一生を送れるように努力する義務があります。今後も地域の輪をもって青少年の健全育成に取り組んで参ります。

川崎市青少年健全育成成功労者表彰

白井 孝昌 (細山町会)



青少年指導員の委嘱を受け早いもので13年が経過し、この度、川崎市青少年健全育成成功労者表彰をいただき心より感謝申し上げます。多くの青少年指導員の仲間、そして地域の方々のご協力をいただきながらパトロールやイベント活動ができたことに、あらためて感謝を申し上げます。これからも子どもたちが、安心して成長できる街、健全な地域発展のために、いま自分自身に何ができるかを考えながら、今後も活動していきたいと思ひます。

愛のパトロール

「地域の青少年は地域で守る」という視点で、青少年の健全育成や非行防止を目的とした地域巡回パトロールを毎月4回行っています。1回は全指導員で新百合ヶ丘駅周辺を見回り、残りの回は区内を3ブロックに分けて積極的な声かけを実施しています。今後も各団体と情報を共有、連携しながら、地域に根ざしたパトロールを行っていきます。



青少年指導員会の健全育成活動に参加しませんか？

関心のある方は麻生区役所地域振興課(☎965-5113)にお問い合わせください。

青少年指導員は、白のポロシャツ・ブルゾンに、青少年指導員会のマークが入った白い帽子、青い腕章とネームプレートを着け、パトロールや各種事業の主催、支援活動をしています。青少年の健全育成に積極的に取り組み、青少年指導員会に望ましい地域づくりに貢献しています。

編集後記

早いもので、3月をもって27期も終了します。28期は広報部一同初心に帰って、安心安全を担うべく青少年指導員の地道な活動を伝えていきたいと思います。

麻生区青少年指導員会 広報部

広報部

麻生区青少年指導員会 広報部

広報「あさの実」第32号 平成30年3月23日発行

佐藤 昇平 渡辺 孝一 石政 由美子
菊地 美佐子 佐藤 肇 白井 孝昌
鈴木 章夫 鈴木 浩子 中西 雅昭

広報 あさの実

平成30年3月23日発行

第32号

発行者：麻生区青少年指導員会
事務局：麻生区役所地域振興課
Tel. 044-965-5113

青少年の健全育成に取り組む、麻生区青少年指導員会 広報紙



平成29年10月8日(日)麻生区役所前広場ほか

今回は、久しぶりの快晴に恵まれた中開催されました。3年ぶりにパレードが始まり各種団体が行進し、最後にあさおまつり唄の踊りが、沢山の踊り手によって披露されました。青少年指導員が担当する「ふれあいコーナー」では、風車、エコバッグ、そして今回新しく缶バッジ作りも加わり大いに盛り上がっていました。その他屋外ステージの運営や青少年指導員会の啓発ブースで活動をアピールすることができました。

缶バッジ作り

子どもたちが大好きなバッジ。帽子につけたり、バッグにつけたり。それが手作りだったらもっと嬉しいかも。そんなきっかけで始まった缶バッジ作り。どんな背景がいいだろう？いろいろ考えて台紙を準備。きれいな絵、変わった絵、手書きの絵。とっても喜んでもらえたようので私たちも嬉しいです。



野外ステージ

毎年多数の参加者でにぎわう野外ステージは、川崎市消防音楽隊、社会人アメリカンフットボール【Xリーグ】チアリーダーを迎えて大いに盛り上がりました。一般の参加者の方々も、太鼓やダンス、唄、合気道、少林寺拳法など、普段の練習の成果を思う存分発揮されていて、ステージに華を咲かせていただきました。観客の皆さんも、大きな拍手を送りながらステージ上に熱い視線で応援をされていました。私たち、青少年指導員会も舞台裏から、微力ながら応援していきたいと思ひます。



ふれあいコーナー

「ふれあいコーナー」は、直接区民の皆様とふれあいながら創作活動を行うことを目的に開催されています。今回の創作テーマは「風車」と「エコバッグ」です。子どもから大人まで楽しめるコーナーで、当日は行列が途切れないほど盛況でした。次回も区民の皆様とふれあう機会を指導員一同、楽しみにしています。



第50回 神奈川県青少年指導員大会

平成29年11月12日(日) 高津市民館 大ホール

「思いやり、その大切さを〜つなごう、心のあたたかさ〜」をテーマに、第50回神奈川県青少年指導員大会が開催されました。今年は川崎市の担当ということで、企画運営にも携わり印象に残る大会となりました。開会にあたり、神奈川県青少年指導員表彰が行われました。表彰式終了後、中原区から「中原区青少年指導員連絡協議会の活動内容について」、高津区から「体験学習会・ウォークラリー〜校外学習活動を通じて〜」と題し活動事例発表が行われました。その後、立正大学の小宮信夫氏の講演「青少年育成に望ましい地域をどう築くか〜防犯まちづくりと絆づくり〜」が行われました。防犯においては、不審者や犯罪者などの「人」ばかりに注意が払われ、「場所」はあまり着目されない現状を指摘し、「人通りが多い道は安全」等当たり前のように浸透している意識は本当に正しいのか、こうした問題を通して、地域の連携やコミュニケーションづくりの大切さについてお話がされました。



平成29年度 川崎市青少年指導員研修会

平成29年12月17日(日) 中原区役所5階 502・503会議室



今回の研修会は「自分の命は自分で守る方法」を青少年に伝えるために「一般社団法人RISK WATCH(リスクウォッチ)」を立ち上げ、アメリカ式危機管理を伝える「リスクコミュニケーター」として活動中の長谷川祐子氏から興味あるお話をお話聞くことができました。長谷川講師は平成3年から横須賀の米軍消防隊で働き始め、アメリカ消防の考え方を学びました。それは子どもたちに消防を実体験させ「自分の命は自分で守る」を体得させる防災教育プログラムでした。日本とアメリカの国民性、文化、教育の違いはありますが新たな知識を得ることができた研修会でした。

平成29年度 麻生区青少年指導員研修会・神奈川県青少年指導員制度50周年記念大会

平成30年3月11日(日) 横浜市民防災センター・みなとみらいホール



今回は横浜市民防災センターにて研修会を開催しました。防災に関する知識を深めることを目的に、総勢19名が参加しました。センターでは、減災トレーニングルームという一般家庭をイメージした部屋に入り、何が起ころか知らされずに地震・火災・風水害等の災害が発生から避難までを疑似体験するなど、身を守る行動を学び



ました。今回得た知識を、家庭や地域の中で活かすことができたいと思います。その後神奈川県青少年指導員制度50周年記念大会に参加し、国井雅比古氏の講演「プロジェクトX〜挑戦者たちの素顔〜」を聴講しました。

平成29年度 だるま市パトロール

平成30年1月28日(日) 麻生不動院



だるま市って？

麻生不動院のだるま市は明治の終わりの頃から、関東納めのだるま市として、毎年1月28日に行なわれてきた麻生区の一大会です。不動尊は昔から「火伏せの不動」といわれ、火難から人を守る不動として信仰されてきました。今年も柿の実幼稚園内の施設をお借りしてパトロール本部を構え、延べ12回、7時間にわたりパトロールを実施し行事を見守りました。開催日が日曜日で天候もよく子どもたちも多く参加し大変な賑わいでした。



役目を終えただるまたちは境内に集められ、だるま市の翌日にお経を上げた後お焚き上げされます。

青少年指導員会では柿の実幼稚園内に本部を設置させていただき、会場と周辺のパトロールを実施しました。今後も地域の子どもたちの安全と健全育成のために活動を行っていきます。

だるま市周辺MAP

12回、7時間にわたりパトロールを実施しました！

麻生区青少年スポーツ活動振興会主催のイベント

それぞれの大会で、青少年指導員会は審判や進行等で運営に携わっています。

平成29年度 あさお区民運動会

平成29年10月15日(日)【雨天のため中止】

第28回麻生区小学生バドミントン大会

平成30年2月11日(日) 麻生スポーツセンター 大体育室 競技参加者：29名

第28回麻生区小学生バレーボール大会

平成30年2月18日(日) 麻生スポーツセンター 大体育室 競技参加者：110名(13チーム)

